

CNMV
Edison, 4
28006 Madrid

Barcelona, 10 de septiembre de 2024

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE²⁰

A los efectos de dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, **LABORATORIO REIG JOFRE, S.A.** ("Reig Jofre" o "la Sociedad") remite a continuación nota de prensa relativa al anuncio de la apertura en la República Checa de la filial REIG JOFRE REPÚBLICA CHECA.

Atentamente,

Adolf Rousaud
Secretario no consejero del Consejo de Administración
Laboratorio Reig Jofre, S.A.

BARCELONA, 10 septiembre 2024

REIG JOFRE REFUERZA SU EXPANSIÓN INTERNACIONAL CON LA APERTURA DE UNA NUEVA SEDE EN LA REPÚBLICA CHECA

- REIG JOFRE amplía su presencia en Europa del Este con la apertura de la filial RJ REPÚBLICA CHECA, centrada inicialmente en productos de salud osteoarticular y dermatología. La compañía ha iniciado su actividad en este segundo semestre de 2024.

REIG JOFRE, (BME:RJE), empresa farmacéutica cotizada en el mercado continuo de la bolsa española, que investiga, desarrolla, fabrica y comercializa productos farmacéuticos esenciales para la salud de las personas, continúa su estrategia de crecimiento internacional con la apertura de una nueva filial en la República Checa, donde ya opera mediante acuerdos de distribución.

La nueva filial, **RJ REPÚBLICA CHECA** contará con un equipo comercial especializado en el mercado farmacéutico y con la colaboración de un socio local (LERAM Pharma). Desde esta filial, la compañía aportará productos en el área de la salud osteoarticular y dermatología, a través de su unidad de *Specialty Pharmicare*. En 2023, el mercado checo de prescripción en el segmento musculoesquelético alcanzó los 175 millones de euros, mientras que el de dermatología llegó a los 77 millones de euros, ambos con crecimientos de doble dígito. Con la incorporación de sus productos innovadores, la compañía aspira a impulsar aún más el crecimiento de estos sectores, aportando un valor diferenciado que mejore la calidad de vida de los pacientes y refuerce su liderazgo en estas áreas terapéuticas.

En una segunda etapa, RJ REPÚBLICA CHECA incorporará gradualmente la línea de productos de la unidad de *Consumer Healthcare*, que incluye las gamas de control de peso, energía, estrés y sueño, y belleza. A futuro, se contemplará la incorporación del resto de productos de la compañía como son los inyectables hospitalarios de la unidad de *Pharmaceutical Technologies*, tras completar los procesos de registro pertinentes en el mercado checo.

La expansión de REIG JOFRE está centrada en la internacionalización como motor de crecimiento, apoyada tanto en la creación de filiales en mercados estratégicos de Europa como en la formalización de acuerdos de distribución en países clave. Tras la apertura de su filial en Polonia en 2021, que marcó un importante avance en Europa del Este, la compañía extiende su modelo de negocio en la República Checa, con las primeras ventas previstas en este segundo semestre de 2024, afianzando su presencia en mercados estratégicos para la compañía y consolidando su plan de crecimiento global.

Actualmente, el 55% de la facturación internacional de REIG JOFRE proviene de su red de ventas propia en Europa, que incluye España, Francia, Portugal, Bélgica, Suecia, Reino Unido, Polonia y, próximamente, República Checa. Además, la compañía cuenta con una extensa red de socios comerciales en más de 70 países.

REIG JOFRE cerró 2023 con unas ventas de 316 millones de euros y un EBITDA de 35 millones de euros. Las unidades de *Specialty Pharmicare* (osteoarticular y dermatología) y *Consumer Healthcare* representaron el 33% y 23%, respectivamente.

Más información

Inma Santa-Pau - Directora de Comunicación y Relaciones Públicas - isantapau@reigjofre.com

www.reigjofre.com



Sobre REIG JOFRE

REIG JOFRE es una empresa farmacéutica que nace con la firme convicción de universalizar la salud, llevando desde las soluciones más básicas hasta las más innovadoras a personas de todo el mundo. Para aportar soluciones pioneras y de alto impacto, cuentan con producción tecnológica puntera, están en continua colaboración con otras compañías innovadoras, investigadores y startups e invierten constantemente en I+D+i. Desde 1929 investigan, desarrollan, fabrican y comercializan productos farmacéuticos que son esenciales para la salud de las personas, bajo tres grandes áreas: Pharmaceutical Technologies, Specialty Pharmacare y Consumer Healthcare. REIG JOFRE dispone de 4 centros de desarrollo y producción en Europa, equipos propios en España, Francia, Portugal, Bélgica, Suecia, Reino Unido y Polonia, una extensa red de socios comerciales en más de 70 países y cuenta con más de 1.300 empleados. La compañía cerró 2023 con una cifra de negocios de 316M€ (+ 17% vs. 2022) y un EBITDA de 35M€ (+15% vs. 2022), y cotiza en el mercado continuo de la bolsa española bajo el ticker RJF.